

# Technischer Defekt als Brandursache in Kößlarn

## Schaden im sechsstelligen Bereich

**Kößlarn.** Ein technischer Defekt hat den Brand eines Einfamilienhauses am Dienstagnachmittag in Kößlarn ausgelöst. Das haben die bisherigen Ermittlungen der Kriminalpolizei Passau ergeben, wie das Polizeipräsidium Niederbayern gestern mitgeteilt hat.

Gegen 12.40 Uhr fing am Dienstag der Terrassenbereich

eines Wohnanwesens in der Waltenbergstraße Feuer. Der Brand wurde durch Bauarbeiter gemeldet, die in der Nähe mit Tiefbauarbeiten beschäftigt waren. Die Flammen griffen auch auf den Dachstuhl des Hauses über. Der entstandene Sachschaden liegt ersten Schätzungen zufolge im unteren sechsstelligen Bereich. – red